



Jorge Puñafiel / EL UNIVERSO

■ Franz Rodríguez (terno negro), del San José La Salle y Mildred Guerrero (d), del colegio Patria Ecuatoriana, comparten sus experiencias durante la ceremonia del viernes pasado. Ambos fueron escogidos mejores compañeros de sus cursos.

## Los 'mejores compañeros', juntos en noche de amistad

Más de 300 estudiantes participaron del evento que duró dos horas, aproximadamente.

Una noche en la que prevalecieron la unión y el respeto fue la que vivieron el pasado viernes, en el Aula Magna de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, más de 300 alumnos de los sextos cursos de aproximadamente 70 colegios de la ciudad, elegidos todos ellos como mejores compañeros de cada una de sus aulas.

Durante la velada que comenzó a las 18h00 y se prolongó hasta las 20h00, poesías, oraciones, un concierto de guitarra e interpretaciones de los coros de las universidades Católica y Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) fueron compartidos por todos los presentes.

"Es un honor ser tomados en cuenta de esta manera y es bueno que mediante este acto se siga incentivando a los estudiantes a seguir compartiendo y dar ejemplo", fueron



■ Los coros de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil (foto) y de la Espol interpretaron sus repertorios en la velada. Los grupos fueron dirigidos por Byron Sotomayor.

las palabras que, con emoción, pronunció Fernando Vera, de 17 años, estudiante del sexto curso de Mecánica del colegio La Salle.

Ana María Moreira (de 18 años), del sexto curso Químico Biólogo del plantel Santiago Mayor, dijo que aprecia el hecho de que sus compañeros la hayan elegido porque "según dijo- eso demuestra lo que ha podido conseguir en ellos mediante sus acciones.

Guillermo Villacrés Smith, coordinador del evento, señaló que este reconocimiento se lo hace anualmente para aportar con la educación de valores de los jóvenes que se forman en los distintos centros

educativos.

Villacrés también enfatizó que este homenaje a la amistad ya es parte de una tradición que se ha venido realizando desde hace 18 años en la Universidad Católica.

### Homenaje al autor

Un acto emotivo fue el homenaje que María Soledad Morante Paredes le rindió a su abuelo, Julio A. Morante, promotor del Día de la Amistad, quien falleció hace seis años.

En el año 1987, el día 4 de octubre fue declarado como Día de la Amistad, mediante una ordenanza municipal, recordó María Soledad.

"Él todavía está aquí con no-

### CEREMONIA

#### RECONOCIMIENTOS

Los diplomas de los alumnos no se entregaron formalmente durante la ceremonia. Estos se los repartió a los jóvenes mientras ingresaban.

#### INVITACIÓN

Jóvenes de algunos colegios indicaron que la noticia del evento les fue dada pocos días antes de su realización.

#### PUNTUALIDAD

Los estudiantes que llegaron a tiempo portaron un sello de puntualidad que los distinguía.

#### ALUMNOS

Algunas instituciones participaron con más de un representante, Guillermo Villacrés aseguró que esto se debe a que hay diversos paralelos de sextos cursos en los colegios y la consigna es la de premiar a uno de cada sexto.

sotros, porque si mi abuelo no hubiera intervenido tal vez no estaríamos presenciando todo esto", dijo la joven, quien hace dos años también fue reconocida como una de las mejores compañeras del Centro Educativo La Moderna.

Desde ese entonces -indicó Morante- se ha mantenido en contacto con Guillermo Villacrés para recordar a su abuelo y dar un mensaje de paz dentro de este evento a todos los alumnos de colegios.